

APPEL AUX PLAISANCIERS : REJOIGNEZ L'ARMADA DE LA GOÉLETTE TARA !

Après deux ans à étudier le microbiome marin et ses interactions avec les pollutions chimique et plastique entre le continent sud-américain, l'Antarctique et l'Afrique et à sensibiliser des milliers de personnes sur la protection de l'Océan, la goélette *Tara* revient le samedi 15 octobre s'amarrer à son port d'attache, Lorient, pour plusieurs jours de festivités, de rencontres et d'échanges.

Nous vous invitons à venir escorter la goélette sur son chemin de retour vers Lorient, et à vivre les derniers instants de la mission avec nous. Pour faire partie de cette armada, il faudra venir chercher un pavillon au Absolute dreamer à Lorient le 10 octobre de 16h à 19h. Les 20 premières personnes à venir chercher leur pavillon auront accès à un moment convivial le même samedi de 18h à 19h30 avec une dégustation PPVR « Pain Pâté Vin Rouge » proposée par le Festival des Aventuriers de la Mer au Karré de la Cité de la Voile.

Attention : en raison de travaux de dragage, aucun bateau faisant partie de l'armada ne pourra entrer dans le chenal et se mettre à quai à proximité de la Cité de la Voile.

INFORMATIONS PRATIQUES

Afin de ne pas entraver les entrées et sorties du courrier de Groix : **RDV à 14h le 15 octobre à la hauteur de Port-Lay à Groix pour le départ de Tara à 14h30**

Arrivée prévue à Lorient à 15h30

Pavillons à venir chercher :

le 10 octobre de 16h à 19h

au Absolute Dreamer au 7 Rue d'Estienne d'Orves, 56100 Lorient

Contact : logistics@fondationtaraoccean.org